

Begleite den Fortgang

Ereignisse sind Materiegewitter,
für das Diesseits umgewandelte
Strömungen aus dem Seelenbereich.
Wir verfangen uns in diesem Gitter,
denn wir sind unverhandelte
Fälle, wir bewegen uns gleich!

Gleich mit den Quanten, die
nicht messbar und sichtbar zugleich
aus/in diese Tiefen des Seins
sausen, die seltsam unwissend, wie
irregeleitete Impulse im Vergleich
verwehen, im Zauber des Scheins.

Des Scheins der Zeit – universell
vorhanden, als Gleichnisse ihrer
Urenergie, die sich gestaltet, hier,
ungefähr wie das Licht, so schnell,
immer Gewinner, immer Verlierer
und sie erleben die Dunkelheit hell!

Dunkelheit, aus dem geboren,
was unverkennbar bleibt im Leben,
was nur für hochsensible Ohren
sich aufmacht, virtuelles Begeben...
denke nicht, sondern begleite.

Begleite den Fortgang, Geheimnisse,
weben und wandeln im Traumpfad,
vor dir flimmernd, hinter dir fest.
Ihn zu begreifen heißt: wisse!
Was sendet dir der heißeste Draht,
der dich im Ausnahmezustand belässt?

© Sur_real